

校長 池田 秀彦

2月、如月(きさらぎ)を迎えます。1年間で最も寒さが厳しいと言われる時期です。先週も、朝から寒風の吹きつける中でしたが、朝の水やりから戻ってきた子どもたちから元気な声がかかりました。「先生、発見です!霜柱!」嬉しそうな子どもたちの笑顔を見ていると、寒さもどこかに吹き飛んでしまいました。そして、その脇にはヒヤシンスの小さな芽を見つけることができました。寒さの一方で、春ももうすぐそこまで近づいてきているのですね。

さて、1月25日の「中島っ子わくわく劇場」では、大勢の地域や保護者の皆様に見守られる中、各学級の劇や全校合唱を披露することができました。当日は早朝よりご観覧いただきありがとうございます。子どもたちは、昨年12月から約2か月間の準備期間と練習を経て、その成果を当日の1回の発表に全てを発揮してくれたと思います。地域の方々からも、「閉会行事で校長先生が子どもたちに『100%力を発揮して頑張れたか』と問いかけたときに、たくさんの子どもが『頑張れた』と即答していた場面が印象的だった」とお声がけいただき、とてもありがたく感じました。これらは、各学級担任が子どもたちと試行錯誤しながら一人一人の演技や役割を「学級のまとまり」に結びつけてきた結果であり、これまで中島小学校が開校以来継続し積み重ねてきた「伝統行事の力の大きさ」であると思っています。温かく見守り、拍手をくださった皆様のおかげで、また一つ子どもたちは、成長を遂げることができました。本当にありがとうございました。

また、先日公民館主催の「はたちの集い」のオープニングで、二十歳を迎えた地域の若者たちの前で、児童有志が「大すき中島」を歌わせていただく機会がありました。今年度も残り2か月となり、子どもたちは、これから学年のまとめや進級、進学に向けて、それぞれ目標を目指した学校生活を歩んでいきますが、子どもたちが再び卒業生としてこの会に参加したときに、当時のことを思い出し、自分の成長を実感できるように、これからも一人一人の一日一日を大切にする学校生活づくりに全教職員で努めていきたいと思っています。



【2月の行事予定】（変更になる場合がありますので、ご了承ください。）

日	曜	行 事	日	曜	行 事
1	土	中島地区福祉大会 (1・2年生参加)	11	火	建国記念の日
			13	木	フリー参観日 交流学习④
3	月	委員会活動	14	金	プレジョブチャレ (6年生)
4	火	学校関係者評価委員会	17	月	クラブ活動 (ロング)
5	水	全校朝会 (校長訓話)	20	木	新入児説明会 中学校入学説明会 (6年生)
			23	日	天皇誕生日
10	月	いじめ0の日 午後停業 (研究会のため) 給食なし 11:15下校	24	月	振替休日
			26	水	中島っ子を守り育てる会

【3月の行事予定】（変更になる場合がありますので、ご了承ください。）

日	曜	行 事	日	曜	行 事
3	月	クラブ・委員会反省	20	木	春分の日
5	水	6年生を送る会 (参観日) 学級PTA PTA慰労会	21	金	卒業式準備
			24	月	卒業式
6	木	通学班会	25	火	修業式 地区別清掃
10	月	いじめ0の日	26	水	学年末休業日 (~31日まで)
11	火	お別れ遠足 (給食なし)	28	金	離任式
12	水	遠足予備日 (給食なし)			

＜校内書き初め大会＞

1月9日（木）に、松本晶子氏を講師に招き、書き初め大会を行いました。低学年は硬筆で、中・高学年は毛筆で書き初めに挑戦しました。冬休み中の練習に加え、講師の先生から一人一人丁寧にご指導をいただいたことにより、みんな納得できる作品ができました。



＜低学年の様子①＞



＜低学年の様子②＞



＜中学年の様子①＞



＜中学年の様子②＞



＜高学年の様子①＞



＜高学年の様子②＞

<練習の成果を発揮したなわとび集会！>

1月15日（水）の昼休みに、12月から業間や体育の授業を使って練習してきた成果を発揮する「なわとび集会」を行いました。晴天に恵まれ、青空の下、気持ちよく運動しました。まずは準備体操後、短縄の個人種目を行いました。低学年は一拍子跳びと駆け足跳びを、中学年は駆け足跳びとあや跳びを、高学年はあや跳びと二重跳びで競い合いました。児童たちは、真剣に取り組むことができました。次に団体種目として、縦割り班対抗で長縄を使って8の字ジャンプを行いました。3分間に跳べた回数を競い合いました。失敗しても励まし合い、みんな笑顔で取り組むことができました。



<低学年個人種目>



<中学年個人種目>



<高学年個人種目>



<団体種目（長縄）①>



<かわいい応援>



<団体種目（長縄）②>

<避難訓練（火災対応）をしました>

1月17日（金）の業間に火災対応の避難訓練を実施しました。出火元は作業室を想定して行いました。放送を静かに聞き、先生の指示にしたがって、スムーズに避難できました。みんな避難時の合言葉「お・は・し・も・ち」をしっかりと覚えており、子どもたちの安全に対する意識の高さに感心しました。訓練後、3・4年生を対象に「命の教育」として防災についてお話していただいたり、消防車両の乗車体験をさせていただいたりしました。



<避難する様子①>



<避難する様子②>



<消火訓練>



<消防車両乗車体験>



<消防署員の皆さんと>



<命の教育>

＜中島っ子わくわく劇場＞

1月25日（土）に中島総合文化センターでわくわく劇場を開催しました。中島総合文化センターをお貸りしての初めてのわくわく劇場でしたので、子どもたちの期待感や緊張感は最高潮に高まっていました。5・6年生がオープニング曲「ルパン三世のテーマ」を演奏し、開会式を行い雰囲気を盛り上げました。その後5年生、1・2年生と順に発表されました。休憩の後は後半のスタートとして、中島ウインドブラスの皆様に「凱進行曲」「Bling-Bang-Bang-Born」の2曲を演奏していただきました。次に3・4年生、6年生が発表しました。最後には、全校児童で「音楽のおくりもの」を合唱しました。6年生にとって小学校生活最後の中島っ子わくわく劇場は、最高の思い出の一つとして心に刻み込まれたことでしょう。



＜オープニング＞



＜5年生劇の様子①＞



＜5年生劇の様子②＞



＜1・2年生劇の様子①＞



＜1・2年生劇の様子②＞



＜ウインドブラスの様子①＞



＜ウインドブラスの様子②＞



＜3・4年生劇の様子①＞



＜3・4年生劇の様子②＞



＜6年生劇の様子①＞



＜6年生劇の様子②＞



＜全校合唱＞